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 １２月に実施しました第２回学校教育活動アンケートにつきまして、ご協力を賜り誠に有難うご

ざいました。保護者の皆様からご回答いただきました集計結果、及び、ご意見を今後の学校経営・

教育活動に活かしてまいります。以下、集計結果等についてご報告いたします。 

各項目の平均点(４点満点の結果グラフ)を帯グラフ①でまとめたものを掲載しました。 

第１回と同様、ほとんどの項目が３.４点から３．６点の間という結果が出ました。おおむね、本

校の教育活動に対して保護者の皆様方からご理解をいただき、大変感謝しております。「校舎や校

庭、その他の設備等が整備されている。」の質問が今回も３・１点という低い結果でした。ご意見の

中に、「図書室の蔵書が少ない」というお声がありました。蔵書率は基準を満たしてはおりますが、

より良質な本を児童に提供するため、図書補助員と連携して、よりよい読書環境を整えてまいりま

す。その他、修繕が必要な個所は全て教育委員会に報告をし、職員で対応可能なものは、修繕を進

めています。(環境整備についての本校の取組は、令和５年度黒北小だより第９号・第１１号に詳細

を掲載してありますので、ＨＰからご確認ください) 

今回の調査では、７４％のご回答をいただきました。今年度も、黒浜北小学校の教育活動に、御

理解・御協力いただき、ありがとうございました。教職員一同、心より感謝申し上げます。今後と

も、どうぞよろしくお願いいたします。 

黒浜北小学校  第 ２ 回 教育活動アンケート結果 ① 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黒北小だより 

 第２回学校教育活動アンケート結果について（集計報告） 

0 0.5 1 1.5 2 2.5 3 3.5 4

【黒浜北小学校の教育活動について】

本校の教育方針などがわかりやすく伝えられているか。

学校での子供たちの活動の様子が、十分に伝わっている。

先生は、子供たちの安全な学校生活のため努力している。

校舎や校庭、その他の設備等が整備されている。

先生は、わかりやすく、考えを深める授業を行っている。

先生は、子供たち一人一人を大切にした教育活動を行っている。

先生は、子供たちや保護者の悩みに対して真摯に受け止め、

いじめのない学校を目指している。

PTA活動や地域の方々の支援や協力を生かした活動を行っている。

先生は「いじめ」を許さず、真剣に「いじめ」をなくそうとしている。

先生は「いじめ」につながるような「わるふざけ」や「からかい」を

注意している。

【お子様について】

安心して楽しそうに登校している。

学校での様子などについて家庭で話をしている。

年齢相応の体力がついている。

学校の友だちと、仲良く生活している。

家庭で学習をしている。（宿題、自主学習を含む）
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＊アンケートのご意見より(一部抜粋)＊ 

〇…ご意見(一部抜粋) ●…ご要望(全体に関わること等) ⇒【 】…今後の方向性・改善策 

〇いろいろなイベントや行事など地域と連携して子どもを育てていただいて感謝しています。 

〇校長先生をはじめ先生方が、子どもたちが楽しい学校生活を送れるように努力してくださっているのが、

大いに伝わってきます。感謝しております。 

〇校長先生や教頭先生をはじめ、先生方がいつも笑顔で挨拶をしてくださって学校全体で雰囲気がいいよう

に感じます。いつもありがとうございます。 

〇今年の授業はそろそろ難しくなってくる頃ではありますが、タブレットや新しい機材を使っての授業を行

っていただいているおかげで楽しく学べているようです。子どもたち同士のやりとりも深刻にならないかぎ

りおおらかに見守っていただいているようでありがたいです。 

〇お友達と何があったかなどはあまり話してくれないですが、こんな授業があるんだ、あったよ、イベント

楽しみ！などの話はしてくれているので、楽しく学校に通えるよう工夫していただけて本当にありがとうご

ざいます。 

〇毎日楽しく登校しています。ありがとうございます。 

●もう少し図書館の本を増やしてほしい⇒【蔵書率は規定を満たしてはおりますが、よりよい本・環境を整

えてまいります】 

●運動会の下校について。近隣の上の学年の子から下校班と聞いたため家族は先に帰ったが、息子ともう 1

人のクラスメイトだけになってしまったため迎えに来てほしいと連絡がきた。後になって椿山地区の保護者

の方から、前日学校に問い合わせたら下校班でも迎えでもどちらでもいいと言われたとのこと。参観の際に

は下校班で帰るのか図書館で待つのか等細かく事前に提出するのに、なぜ運動会は曖昧なのか。下校班か迎

えか決めた上で事前にきちんとアナウンスがほしい。 

⇒【ご指摘ありがとうございます。来年度は事前周知し、下校方法について、お迎えの人は連絡をいただく

ようにいたします】 

●休んでいる間の単元の学習を家庭に任せるのはやめてほしい 

●学級閉鎖のような状況になる時は、閉鎖ではなく、オンライン授業ができると良いと思います。 

⇒【今後、タブレットＰＣを持ち帰ったり、取りに来ていただいたりして、オンライン学習を実施すること

も視野に入れてまいります】 

●毎日、１年生を下校時間に西城沼公園前までお迎えに行っていますが、この毎日行かなければならないお

迎え時間に縛られることを結構負担に感じています。近隣の市内外の小 1 はここまでしていない(最初の 1



週間や数週間だけお迎え)のに何故黒北小だけなのかな、とモヤモヤしながら毎日続けています。この 1 年

生城沼までお迎え制度を続ける理由を明確に聞いたことがないので知りたいです。そして新年度初めの 1 ヶ

月、せめて 2 ヶ月までくらいに期間短縮はできないものでしょうか？⇒【先日の新入学説明会で、地区役員

様から、「椿山地区のお迎えは必ずではないので、地区ごとに決めていただいて大丈夫です」とお話してい

ただきました】 

●いつもお世話になっています。個人面談の回数が学期に 1 度くらいあると安心です。 

 ⇒【ご意見ありがとうございます。実施方法も含め、検討してまいります】 

●子供が、朝の登校時あまり楽しそうに登校していない事、学校での事をあまり話さない事に心配しており

ます。 ⇒【個人面談期間や教育相談日以外にも、ご連絡いただければ随時ご相談はお受けいたしますので、

安心してご相談ください】 

●保護者参加の行事について、確定日程と詳細について、もう少々早めにご連絡頂けると幸いです。 

 ⇒【年度当初の年間計画と日程等に相違が出る場合には、早めに周知をいたします】 

●敷地内グラウンド周辺の照明が少なすぎて、冬は早く暗くなるが、学童の迎えに行った際、子供が段差が

見えずに転んだりするので、照明を増やして欲しいです。⇒【蓮田市へご要望をお伝えいたします】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     貴重なご意見を有難うございました。今後の方向性・改善策について記載しましたが、個別のご相談 

等については、学校にご連絡ください。 


